

AL PÚBLICO EN GENERAL

En la **TORRE LATINOAMERICANA** nos unimos a la pena de las familias afectadas por el terremoto del pasado 19 de septiembre y extendemos nuestras más sinceras condolencias a quienes perdieron amigos o familiares.

Nos sentimos profundamente conmovidos con todos los mexicanos y mexicanas que han apoyado en labores de rescate y asistencia a los damnificados y quedamos eternamente agradecidos con sus esfuerzos, Todos ellos son, sin duda alguna, héroes anónimos que han demostrado, una vez más, que México es un país grande y unido.

Queremos hacer del conocimiento de nuestros inquilinos y público en general que tenemos muy claro, y es nuestra prioridad, que la seguridad es primero; y es por ello que el edificio se ha mantenido cerrado. Hacemos de su conocimiento que se ha llevado a cabo una revisión exhaustiva del edificio y **no existe daño en su estructura.**

La **TORRE LATINOAMERICANA** es, ha sido y será, uno de los más seguros para resistir los embates de los terremotos; ha resistido 3 terremotos de gran intensidad que han provocado grandes daños en la Ciudad de México, y el edificio **sigue firme gracias a su excelente diseño y construcción.**

Nos complace informar partir del próximo lunes 25 de septiembre se abrirán las puertas de la **TORRE LATINOAMERICANA** para retomar la vida cotidiana.

Cabe mencionar que en las noticias se hizo del conocimiento del público que en la Torre Latinoamericana había colapsado el 5º piso, sin embargo, se referían a un edificio con el mismo nombre en la Ciudad de Cuernavaca, por lo que, insistimos, el emblemático edificio conocido como **TORRE LATINOAMERICANA** de la Ciudad de México **no tiene daño estructural alguno.**